

Ruta del Maipo obtiene Sello Compromiso Pro y lanza manual de relacionamiento en conjunto con CChc



A través de una ceremonia, se oficializó la obtención del reconocimiento Sello PRO de la Cámara Chilena de la Construcción (CChc) por parte de Ruta del Maipo. El Sello PRO busca mejorar la gestión de las empresas en el ámbito de la sostenibilidad y su compromiso con sus trabajadores, comunidad y medio ambiente, para esto se mide la madurez de las compañías en 7 dimensiones incluyendo: innovación, gobernanza, cadena de valor, y salud

y seguridad en el trabajo.

Por otra parte, este jueves, luego de un trabajo de meses, Ruta del Maipo hizo parte del evento de lanzamiento del nuevo Manual de Relacionamiento Comunitario de la CChc para la industria de las concesiones. Este documento busca plasmar la experiencia y buenas prácticas en materia de relacionamiento con el propósito de ser un apoyo de valor para la industria y las comunidades. El lanzamiento contó la participación

de Cecilia Zapata, Gerenta de Sostenibilidad de Ruta del Maipo, el director general de Concesiones y el alcalde de Renca, entre otros.

